

4.—Soumis un rapport du Département en Loi, "re" réclamation de B. Damiens, au montant de \$84, pour services comme expert, recommandant le rejet de ladite réclamation.

Résolu : En conséquence.

5.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de certaines réclamations pour dommages résultant d'une inondation causée par la rupture de tuyaux rue Saint-Antoine et rue Saint-Jacques, recommandant le rejet desdites réclamations.

Résolu : En conséquence.

6.—Soumise une lettre de M. Geo. Beausoleil, l'un des estimateurs de la Cité, offrant sa démission comme tel.

Résolu : D'accepter ladite démission.

7.—Soumise une lettre de M. A. Roy, Assistant-Ingénieur des lignes, niveaux et arpentages, division Ouest, transmettant sa démission.

Résolu : D'accepter ladite démission.

8.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la répartition du coût de l'égout qu'il s'agit de refaire sur la rue Saint-Ferdinand, entre les rues Saint-Jacques et Notre-Dame.

Résolu : De transmettre copies dudit rapport à l'Ingénieur en Chef et à l'Ingénieur Surintendant du Département des Egouts.

9.—Soumis un rapport du Département en Loi, concernant certaines améliorations à faire pour l'ouverture des rues Ontario et Sainte-Catherine, suivant la demande de la Vieu Home Land Company, déclarant que la Ville n'est pas obligée de faire lesdites améliorations à ses frais.

Déposé aux archives.

10.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur une demande du Bureau des Commissaires, concernant la requête de M. H. B. Fonvieille pour la pose de conduites d'eau.

Résolu : De référer de nouveau à l'Ingénieur en Chef, avec prière de se conformer à la résolution en date du 26 février 1913.

11.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet du déplacement de certains poteaux sur le Boulevard Monkland, où un égout doit être construit.

Résolu : De référer au Département en Loi pour rapport sur la manière de procéder pour faire déplacer ces poteaux.

12.—Soumis une rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant le détail de la dépense autorisée par le Bureau des Commissaires par résolution en date du 8 mars courant, concernant l'ameublement des nouveaux bureaux du Département des Travaux Publics.

Approuvé.

13.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture des soumissions pour la construction d'égouts dans les rues Souigny, Séminaire, Carillon, Hector, Notre-Dame, de Duquesne à Beaugrand, Notre-Dame, de Carillon à Boulevard Mercier, Hingston, Notre-Dame de Grâces, Robin, Vitré, Arcade, Faillon, Rolette, Joliette, Sherbrooke, de Guy à Fort, Sherbrooke, de Fort aux limites Ouest, et Basin.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées, et référées à l'Ingénieur en Chef, pour rapport, et les chèques de dépôt ci-dessous mentionnés sont déposés entre les mains du Trésorier de la Cité, savoir :

#### RUE SOULIGNY

|                                |        |
|--------------------------------|--------|
| 1. Geo. Janin .....            | .....  |
| 2. Palermo & Frascarelli ..... | \$ 350 |
| 3. Glibert Paye & Cie .....    | 350    |
| 4. J. Toussaint & Cie .....    | 350    |
| 5. Rondou & Corlier .....      | 350    |
| 6. S Ricci .....               | 350    |

#### RUE SEMINAIRE

|                         |        |
|-------------------------|--------|
| 7. Henri Bertrand ..... | \$ 200 |
| 8. Geo. Janin .....     | .....  |

4.—Submitted a report from the Law Department re claim of B. Damiens, amounting to \$34, for services rendered as expert, recommending that said claim be rejected.

Resolved: Accordingly.

5.—Submitted a report from the Law Department anent certain claims for damages resulting from the floods caused by the breaking of pipes in St. Antoine and St. James streets, recommending that the said claims be rejected.

Resolved: Accordingly.

6.—Submitted a letter from Mr. Geo. Beausoleil, one of the City Assessors, offering his resignation as such.

Resolved: That the same be accepted.

7.—Submitted a letter from Mr. A. Roy, Assistant Engineer of lines, levels and surveys, western division, transmitting his resignation.

Resolved: That the same be accepted.

8.—Submitted a report from the Law Department anent the apportionment of the cost of the sewer which is to be reconstructed in St. Ferdinand street, between St. James and Notre-Dame streets.

Resolved: That copies of the said report be transmitted to the Chief Engineer and to the Superintending Engineer of the Sewers Department.

9.—Submitted a report of the Law Department, concerning certain improvements to be made for opening Ontario and St. Catherine streets at the request of the Vieu Home Land Company, stating that the City is not bound to effect the said improvements at its expense.

Filed of record.

10.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the petition of Mr. H. B. Fonvieille, asking that water pipes be laid.

Referred back to the Chief Engineer with instructions to comply with the resolution dated the 26th February 1913.

11.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the removal of certain poles on Monkland Boulevard, where a sewer is to be laid.

Referred to the Law Department for a report as to the proceedings to be taken in order to have the said poles removed.

12.—Submitted a report from the Chief Engineer transmitting a detailed statement of the expenditure authorized by the Board of Commissioners, by resolution of the 6th March instant, for the purchase of furniture for the new offices of the Public Works Department.

Approved.

13.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the construction of sewers in Souigny, Séminaire, Carillon, Hector, Notre-Dame streets, from Duquesne to Beaugrand, Notre-Dame street from Carillon to Mercier Boulevard, Hingston, Notre-Dame de Grâces, Robin, Vitré, Arcade, Faillon, Rolette, Joliette, Sherbrooke streets, from Guy to Fort street, Sherbrooke street, from Fort to the western limits, and Basin street.

The following tenders were opened in the presence of the interested parties and referred to the Chief Engineer for a report, and the undermentioned cheques were deposited with the City Treasurer, viz.:

#### SOULIGNY STREET

|                                |        |
|--------------------------------|--------|
| 1. Geo. Janin .....            | .....  |
| 2. Palermo & Frascarelli ..... | \$ 350 |
| 3. Glibert, Paye & Cie .....   | 350    |
| 4. J. Toussaint & Cie .....    | 350    |
| 5. Rondou & Corlier .....      | 350    |
| 6. S. Ricci .....              | 350    |

#### SEMINARY STREET

|                         |        |
|-------------------------|--------|
| 7. Henri Bertrand ..... | \$ 200 |
| 8. Geo. Janin .....     | .....  |